



RUEGO GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 15 de marzo de 2024

Tras varias denuncias vecinales, hemos comprobado, in situ, la situación en la que se encuentran varias zonas de contenedores en la zona centro de nuestra ciudad.

Hemos podido comprobar cómo la basura desborda dichos contenedores, esparciéndose por la calle y algunos vecinos nos comentan que incluso ha comenzado a ver insectos y roedores en las zonas citadas anteriormente.

También los vecinos nos hacen conocedores de que muchos de ellos son personas de una avanzada edad o tiene una movilidad reducida, lo cual conlleva que muchos no puedan tirar los residuos de manera autónoma porque los contenedores no están adaptados todavía o presenta algún tipo rotura en las palancas para poder abrirlo con los pies.

Observamos la falta de contenedores de papel y cartón en la zona centro, debido al volumen de negocios y de cajas que generan estos, muchas de ellas suele quedar en el suelo o en otros contenedores debido a la falta de contenedores de este tipo para su correcto reciclaje.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta el siguiente **Ruego**:

Que se tomen las medidas oportunas para paliar estas deficiencias en los servicios de recogida de basura en la zona centro

Adaptar los contenedores existentes a las personas con movilidad reducida.

Rogamos que se estudie la posibilidad de la instalación de contenedores de papel y cartón.

Génesis González García Concejal Grupo Popular